



七月二十九日、毎年恒例の夏祭りが能古校区体育振興会との共催で開催されました。お祭りは子供たちによる空手の演武から始まり、能古太鼓の音色が響く中、飲食コーナー、ゲームコーナーに金魚すくいにと、色々な場面で皆さんの楽しむ表情を見ることができました。他施設の販売コーナーでは、おなじみのポテトチップスや、かわいいイラストの雑貨などが並びます。今年もひまわり園のパンやクッキーは大人気でした。

そして、皆さんが楽しみにしていた盆踊りの時間です。公民館でひと休みしていた方も、音楽が始まると輪に入り、練習の成果を見せていました。最後を飾るのはお待ちかねの打ち上げ花火です。今年も「きれいだつたよ」と好評の声をたくさん聞くことができました。

能古校区夏まつり



末岡  
奈緒子



六月三日の土曜日に地域交流会を行いました。地域交流会は、福岡ひまわりの里の事を地域の皆様に知つて頂ける貴重な機会です。前年度が雨で残念ながら福岡ひまわりの里館内での実施だったため、朝から気持ちの良い晴天で皆さん大喜び。パネル展示で福岡ひまわりの里の紹介を行つたり、他施設販売も賑わいました。ステージイベントでは能古のへいへい節保存会様の踊りにあわせて一緒に踊つたり、ふれあいマジック福岡様のマジックに驚いたり、カラフルパレット様のライブに飛び入り参加してみたりと大変盛り上がりました。福岡ひまわりの里のサンフラワーリングガーズの皆さんの演奏では、緊張しながらも日頃の練習の成果を精一杯出せたようでした。たくさんのお客様に来場いただき、大盛況のうちに終ることが出来ました。ステージイベントに参加していた皆様、ボランティアの皆様、ご来場いただいた地域の皆様、ありがとうございました。

地域交流会

